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POUDRE ULTRA VENTILÉE TOUS TYPES DE PEAUX

ARGILE GHASSOUL
MASQUE BEAUTÉ VISAGE

MASQUE BRILLANCE CHEVEUX
BAIN DÉTOX OU GOMMAGE

poids net 200 g
code produit : 0041

conditionnement : 12 sachets
product code: 0041
packaging: 12 bags



Sachet de 200 g (7.05 oz)

Argiletz vous propose une nouvelle gamme d’argile ancestrale le «Ghassoul», utilisé depuis la 
nuit des temps dans tout le Maghreb. Le Ghassoul en poudre a une texture fine et délicate qui 
lui permet d’absorber et de purifier la peau avec douceur. L’argile Ghassoul est recommandée 
pour détoxifier. Elle agit aussi contra le fatique musculaire. Votre corps retrouve toute sa 
sérénité à chaque usage.

MODE D’EMPLOI :
EN USAGE EXTERNE : dans une coupelle en verre ou en bois, additionner 2 à 3 cuillerées à soupe 
d’argile ghassoul avec un peu d’eau minérale ou florale. Laisser reposer quelques instants. Bien 
mélanger avec une spatule en bois afin d’obtenir une pâte onctueuse et lisse.
MASQUE BEAUTE VISAGE : appliquer sur l’ensemble du visage et du cou en couche épaisse 
en évitant le contour des yeux. Laisser agir 10 min. Le masque ne doit pas sécher, humidifier si 
nécessaire. Rincer à l’eau tiède puis appliquer votre crème hydratante sublime Argile Argiletz (jour 
ou nuit).
MASQUE BRILLANCE CHEVEUX : répartir sur l’ensemble du cuir chevelu. Laisser agir pendant 
10 à 15 min. Rincer, puis laver les cheveux avec le shampoing pour cheveux ternes et l’après-
shampooing ARGILETZ.
BAIN DETOX : diluer un sachet de 200 g d’argile ghassoul dans votre bain. Vous pouvez ajouter 
quelques gouttes d’huiles essentielles de votre choix. Détendez-vous pendant 20 min. Rincez-vous 
sous l’eau claire, votre peau retrouve souplesse et douceur extrême.

INGRÉDIENTS (INCI) : moroccan lava clay

ARGILETZ offers a new range of «Ghassoul» ancestral clay, which has been used since the 
beginning of time throughout the Maghreb.
Ghassoul in powder form has a fine and delicate texture enabling it to be absorbed and 
gently purify the skin. 
Ghassoul clay is recommended to detoxify as it helps care for tired muscles. Your body will 
be able to relax with each use.

INSTRUCTIONS FOR USE:
EXTERNAL USE: in a small glass or wooden dish, add 2 to 3 tablespoons of ghassoul clay to a little 
mineral or floral water. Leave to stand for a few minutes. Stir well with a wooden spoon to obtain 
a smooth, creamy paste.
FACIAL BEAUTY MASK: apply a thick layer to the entire face and neck avoiding the area around 
the eyes. Leave on for 10 minutes. The mask should not dry, moisten if needed. Rinse off with 
lukewarm water, then apply ARGILETZ Sublime Argile moisturising cream (day or night). 
HAIR MASK: spread evenly over the scalp. Leave for 10 to 15 minutes. Rinse, then wash hair with 
the ARGILETZ shampoo for dull hair and conditioner.
DETOX BATH: dilute a 200 g packet of red ghassoul in your bath. You can add a few drops of 
essential oils of your choice. Relax for 20 minutes. Rinse with clean water. Your skin will feel 
wonderfully supple and soft.

INGREDIENTS (INCI): moroccan lava clay

200 g (7.05 oz)
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